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Abstract (en)
The equipment has a plate-type housing (1) with an observation window (6) at the front, behind which is a shaft-type compartment (5)
accommodating one or more data sheets. A marking device at the front includes a transverse slide (11) travelling parallel to one side of the window,
and on which a cross-slide (13) is mounted. The transverse slide has a slide-shoe (14) at one end only, and which is positively accommodated in a
guide along the side of the compartment. From this shoe a straight-edge (12) protrudes, being free at the other end. The transverse slide and the
guide can each have two components (15,16,17,19) engaging together, and which are spaced apart in the side-ways direction for less than the shoe
dimension at right angles to this direction.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zur Anzeige einer Information, insbesondere Kalender, mit einem vorzugsweise als einteilige Platte ausgebildeten Gehäuse
(1), das wenigstens ein frontseitiges Sichtfenster (6) und ein hinter diesem sich befindendes, schachtförmiges Aufnahmefach (5) für wenigstens
einen Informationsträger enthält und auf dem eine im Bereich des Sichtfensters (6) vorgesehene Markierungseinrichtung aufgenommen ist, die
wenigstens eine gehäuseseitig gelagerte, parlallel zu einer Flanke des Sichtfensters (6) verschiebbare Schiebertraverse (11) und wenigstens
einen auf dieser verschiebbar angeordneten Scheiberschlitten (13) aufweist, läßt sich dadurch eine hohe Bedienungsfreundlichkeit erreichen,
daß die Schiebertraverse (11) nur an einem Ende mit einem Gleitschuh (14) versehen ist, der auf einer das Aufnahmefach (5) flankierenden,
gehäuseseitigen Führungseinrichtung formschlüssig aufgenommen und geführt ist und von dem ein am anderen Ende freies Lineal (12) abkragt.
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